

Lesecafé

Der 5.6.2025 war ein besonderer Tag, denn um 8:15 Uhr kam die 1/2d in die 4c. Zwei Viertklässlerinnen hatten ein Referat über Erich Kästner vorbereitet.



Anschließend haben die 4.Klässler den 1. und 2. Klässlern ein beliebiges Buch vorgelesen. Weil die 1. und 2. Klässler 25 Kinder und die 4.

Klässler 22 Kinder waren, hatten drei 4. Klässler 2 Kinder genommen und denen ihr Buch vorgelesen. Zuletzt, als die 4. Klässler fertig mit vorlesen waren, haben die Kinder zusammen gefrühstückt. Das fanden alle voll toll.